



Datos estadísticos

**Los aeropuertos canarios, en su mejor mes de noviembre, registran 3.198.480 pasajeros, un 6% más que en el mismo periodo de 2014**

- El tráfico nacional tuvo un incremento de un 10,2% y el internacional de un 4,9%, registrando 927.035 y 2.230.992 viajeros respectivamente
- Este noviembre ha sido el mejor de la historia en los aeropuertos de Gran Canaria, Tenerife Sur, Lanzarote y Fuerteventura

14 de diciembre de 2015

Los aeropuertos canarios han registrado en conjunto el mejor mes de noviembre de su historia con 3.198.480 pasajeros, lo que supone un incremento del 6% respecto al mismo mes del año anterior. De la cifra total de pasajeros, 2.230.992 corresponden a tráfico internacional, lo que refleja una subida del 4,9%. De estos, 2.019.168 fueron viajeros de la Unión Europea y 211.824 de países que no pertenecen a la UE. Un total de 927.035 pasajeros fueron de vuelos nacionales, un 10,2% más que en noviembre de 2014.

Los aeropuertos con mayor tráfico de pasajeros del archipiélago fueron los de Gran Canaria, Tenerife Sur, Lanzarote y Fuerteventura, con 1.023.833 (+5,1%); 847.754 (+2,2%); 497.334 (+4,6%) y 432.201 (+11,7%), respectivamente, ocupando este mes el tercer, cuarto, octavo y noveno puesto de la red de Aena y batiendo su propio récord histórico en un mes de noviembre. Les sigue el Aeropuerto de Tenerife Norte, con 301.295 (+12,7%); La Palma, con 81.312 (+15%); El Hierro, con 11.936 (+10%) y La Gomera, con 2.815 pasajeros (+51,6%), siendo el aeropuerto con mayor incremento porcentual de Canarias.

En lo que respecta al número de operaciones, los aeropuertos canarios registraron 28.225, un 2,4% más que en noviembre de 2014, de los que 13.887 fueron internacionales (+1,1%) y 12.892 nacionales (+3,9%). El tráfico de mercancías fue de 3.221 toneladas.

#### **Acumulado enero-noviembre**

En lo que va de año, el número de pasajeros que ha pasado por los aeropuertos canarios asciende a 32.684.113, un 2,6% más que en los mismos meses de 2014, de los que 21.389.639 fueron de vuelos internacionales, un 1,6% más, y 10.921.032 de nacionales, un 5,4% más.

Durante este periodo se han registrado 293.985 operaciones y el tráfico de mercancías transportadas ascendió a 34.517 toneladas.